

L'aéroport d'Albert Picardie vient d'inaugurer jeudi dernier le lancement d'un vol à destination de la Sardaigne, dans le cadre d'un séjour organisé par des agences de voyage. Alors que l'aéroport se consacrait depuis 2014 aux vols d'entraînement, d'affaires et de fret, il s'agit d'une nouvelle tendance, qui pourrait se concrétiser d'ici 2021 par la proposition de 5 destinations par an, dont la Laponie, le Monténégro ou encore la Sicile. L'aéroport estime en effet qu'une véritable demande des habitants existe.